

Barcelona, 24 junio 1948

Muy estimado Sr. Faust.

27.6.

Porque seguro que podí tener el permiso de salida de España hacia el 15 de julio. No he recibido carta del Sr. Albarrán, pero espero no se habrá tardado, pues debe informarme de dónde y cómo se me dará el dinero, etc. Durante estos quince días deben quedar resueltos todos los puntos que todavía no lo están. ¿Ha tenido carta de pago? Creo que sería conveniente ya mandarle el dinero y que hiciera la inscripción al Congreso. Además convendría preocuparse de la cuestión del alojamiento, que en la circular del Congreso se interesaban para que hiciera antes de abril, por la afluencia de forasteros. Si Ud. no escribe en este sentido a algún amigo suyo, digámoslo, porque entonces trataré de buscar algo yo en Zurich.

Otra dificultad consiste en que debería procurarme unas cuantas libras para llevar conmigo, para los primeros gastos, y quizá también unos cuantos francos suizos para el trayecto frontera Zurich, si no puede pagarse en moneda italiana, y yo no sé dónde hacerme con ellos, porque no conozco esto que se llama el mercado negro. Creo que pueden llevarse 5.000 libras y es natural que me las diesen en mano. Estoy esperando carta del Sr. Albarrán, para ver si me resuelve estas cuestiones.

Aunque con un poquito de retraso parece que todo marche por buen camino, de manera que no podemos menos del declararnos satisfechos.

Afectuosamente le saluda, muy

R. Margalef